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Avancer dans la vie c’est toujours quitter une maison Yonathan

Avancer dans la vie c’est toujours quitter une maison

5ième dimanche du temps de l'Eglise. 4 février 2018

Ce jour nous voici en cette fin de matinée à l’église, rassemblés avec le Christ qui nous conduit vers 
Dieu ! Comme Jésus et ses disciples étaient à la synagogue, en ce lieu concret, pratique de vie 
religieuse ! Tout à l’heure nous serons  à la maison ... lieu de l’intimité 

 

comme Jésus est chez  la belle mère de Pierre Plus tard encore nous serons sur les places, sur les 
pistes, au travail, au cœur de la vie sociale
comme Jésus en soirée était sur la place pour écouter, guérir, sauver !

Comme plus tard dans la nuit Jésus prend le temps de la rencontre avec son Père à l’écart !
Pensons seulement  à ce moment  personnel du face à face avec Dieu dans la prière personnelle !
Les 24 h sont bouclées : une journée complète au service de la mission ?

A cette heure voici Jésus dans la maison de Pierre.
La maison : avons nous pensez  à la qualité de notre maison, a son aménagement, pas simplement la 
couleur des murs et la déco de ma chambre ou du salon.
C’est le lieu de l’intimité, de la vie personnelle et familiale.
C’est là que tout devient respiration et conspiration - Germination et gestation

L’événement en ce milieu de la journée  c’est la belle-mère de Pierre qui est malade. Nous voici dans la 
maison qui renferme le secret de cette femme et de son inquiétude qui lui prend la tête : quoi 
d’étonnant, Simon est devenu Pierre, il vient d’abandonner pour un  temps sa barque, ses filets, le 
métier pour lequel il était fait ! Il vient de quitter la  maison pour partir avec un inconnu…
Avancer dans la vie c’est toujours changer de  nom
scouts se donnent parfois des jolis  noms totem animal qui dit quelque chose de la qualité de celui  qui 
reçoit ce  nom, les mariés changent et allient leur noms,  les sixièmes de l’aumônerie découvre qu’ils 
portent aussi accolé  àleur prénom le  nom de Jésus Christ : chrétien !...
Avancer dans la vie c’est toujours quitter une maison, pour partir avec un inconnu
avec l’envie folle que le mystérieux devienne familier, st que le quotidien garde toujours ma force du 
mystère de ceux qui s’aiment !
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Voici que Jésus s’approche d’elle, la prend par la main et la fait se lever !
La parole est sobre, le geste est simple, il est celui de la proximité,
il est corporel, sensible, il suffit à redonner santé,
à repousser l’amertume ou l’inquiétude qui habitait cette femme.
La guérison qu’il opère n’est pas un miracle,
C’est seulement le signe -concret et efface de l’Amour : Il a une présence
Il est présence de l’Amour de Dieu parmi les hommes.

Et il est possible que nous ayons peur que Jésus bouleverse notre vie, notre tranquillité !
Nous voudrions bien parfois qu’il nous laisse tranquille en nos affaires et en  nos maisons
« Seigneur si tu me lâchais un petit peu ! »
Mais il s’approche ! La parole est sobre, le geste est simple, il est celui de la proximité,
Alors  on a envie de servir

Et après un brin de nuit, bien avant l’aube du lendemain Jésus se lève déjà.
Il sort et part à l’écart, et là il prie, en ce quatrième lieu de la mission et de l’être chrétien
le lieu  du  « colloque divin »  espace  de solitude et de désert où le cœur de l’être aimé s’adresse à son 
Dieu dans un indicible face à face, apprenant ainsi les mots de l’Amour de Dieu, goûtant sa présence,  
qui nous touche encore aujourd’hui…

Évangile (Mc 1, 29-39)
En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec 
Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d’André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait 
de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s’approcha, la saisit par la main et la fit 
lever. La fièvre la quitta, et elle les servait. Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous 
ceux qui étaient atteints d’un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il 
guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il 
empêchait les démons de parler, parce qu’ils savaient, eux, qui il était. Le lendemain, Jésus se leva, 
bien avant l’aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il priait. Simon et ceux qui étaient 
avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur 
dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l’Évangile ; car c’est pour 
cela que je suis sorti. » Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l’Évangile dans leurs synagogues, 
et expulsant les démons. – Acclamons la Parole de Dieu.  
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